



**Best
Western®**

Wir wünschen Ihnen eine gute Anreise



Anreise mit dem Pkw

AUS WESTEN: A 61 Richtung Alzey, überwechseln auf die A 63 in Richtung Mainz, Abfahrt B 420 Richtung Nierstein. In Nierstein vor der Eisenbahnbrücke links in den Bleichweg abbiegen, bis zum Ende durchfahren, links abbiegen und rechter Hand erscheint das Hotel.

AUS SÜDEN: A 5/A 3 Richtung Frankfurt, überwechseln auf die A 67 Richtung Mainz, überwechseln auf die A 60 Richtung Mainz/Bingen/Koblenz. Nach der Rheinbrücke Abfahrt Nierstein B9. In Nierstein nach dem Bahnhof abbiegen Richtung B 420/Bad Kreuznach. Nach der Unterführung rechts (Bleichweg), bis zum Ende durchfahren, links abbiegen, und rechter Hand erscheint das Hotel.

AUS NORDEN: A 3 Richtung Frankfurt, am Mönchhofdreieck überwechseln auf die A 67 Richtung Darmstadt, dann überwechseln auf die A 60 Richtung Mainz/Bingen/Koblenz. Nach der Rheinbrücke Abfahrt Nierstein B9. In Nierstein nach dem Bahnhof abbiegen Richtung B 420/Bad Kreuznach. Nach der Unterführung rechts (Bleichweg), bis zum Ende durchfahren, links abbiegen, und rechter Hand erscheint das Hotel.

AUS OSTEN: A 3 Richtung Köln, am Mönchhofdreieck überwechseln auf die A 67 Richtung Darmstadt, dann überwechseln auf die A 60 Richtung Mainz/Bingen/Koblenz. Nach der Rheinbrücke Abfahrt Nierstein B9. In Nierstein nach dem Bahnhof abbiegen Richtung B 420/Bad Kreuznach. Nach der Unterführung rechts (Bleichweg), bis zum Ende durchfahren, links abbiegen, und rechter Hand erscheint das Hotel.

Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Deutsche Bahn über Mainz - Hauptbahnhof oder Worms ; S - Bahn nach Nierstein.

Wein- und Parkhotel Nierstein

An der Kaiserlinde 1 · 55283 Nierstein/Rhein

Telefon +49 (0)6133 5080 · info@weinhotel.bestwestern.de · www.weinhotel.bestwestern.de

This hotel is independently owned and operated.

20.11.2023



**Best
Western®**

We wish you a pleasant journey!



Journey by car

From the west: A61 motorway direction Alzey, change to A63 direction Mainz, exit B420 direction Nierstein. In Nierstein before the railway bridge turn left into Bleichweg, drive to the end, turn left and the hotel appears on the right.

From the south: A5/A3 motorway direction Frankfurt, change to A67 direction Mainz, change to A60 direction Mainz/Bingen/Koblenz. After the Rhine bridge exit Nierstein B9. In Nierstein after the railway station turn off in the direction of the B420/Bad Kreuznach. After the underpass turn right (Bleichweg), drive through to the end, turn left, and the hotel will appear on the right.

From the north: A3 motorway direction Frankfurt, at Mönchhofdreieck intersection change to A67 direction Darmstadt, then change to A60 direction Mainz/Bingen/Koblenz. After the Rhine bridge exit Nierstein B9. In Nierstein after the railway station turn off in the direction of the B420/Bad Kreuznach. After the underpass turn right (Bleichweg), drive through to the end, turn left, and the hotel will appear on the right.

From the east: A3 motorway direction Köln, at the Mönchhofdreieck intersection change to the A67 direction Darmstadt, then change to the A60 direction Mainz/Bingen/Koblenz. After the Rhine bridge exit Nierstein B9. In Nierstein after the railway station turn off in the direction of the B420/Bad Kreuznach. After the underpass turn right (Bleichweg), drive through to the end, turn left, and the hotel will appear on the right.

Arrival by public transport

Deutsche Bahn via Mainz main station or Worms. Take the S-Bahn to Nierstein.

Wein- und Parkhotel Nierstein

An der Kaiserlinde 1 · 55283 Nierstein/Rhein

Telephone +49 (0)6133 5080 · info@weinhotel.bestwestern.de · www.weinhotel.bestwestern.de

This hotel is independently owned and operated.

20.11.2023